

## Ein Bremer Wochenende zu Pfingsten

Wie es unserer Terminplan im Bowling so wollte, versammelten sich 82 Mannschaften aus Basel, Berlin, Bremen, Frankfurt, Hamburg und Basel zum 37. Internationalen Städteturnier Pfingsten diesmal in Bremen – und das am Fußball – Pokalwochenende mit Bremer Beteiligung !

Die Stadt Bremen in Grün-Orange und im Fußballrausch – als wir vom abendlichen Essen am Samstag die Straße betraten, war ganz Bremen am Feiern. Werder hatte gerade 1:0 gegen Bayer Leverkusen gewonnen – und alles stand buchstäblich Kopf. Das letzte Auto - Hupkonzert habe ich um 5.30 Uhr vor dem Hotel gehört.

Doch nun zum eigentlichen Bowlingturnier – hier fiel von Anfang an auf, wie ausgeglichen die Bremer Teams diesmal spielten. Eine Erkenntnis, die im spannenden Finale am Pfingstmontag noch Bedeutung bekam.

Da stellte zunächst einmal Hamburg mit seinem Topteam BV Thales Naval die beste Finalmannschaft und wurde dennoch nur Turnierletzter !

Berlin startete stark auf Platz 1, wurde dann heruntergereicht auf Platz 5 und belegte mit einem kräftigen Schlusspurt doch noch Platz 3. Viel Beifall gab es für TKD Quelle I, TKD Quelle II, BfA Berlin und IBM I. Pech hatten die Berliner noch mit zwei Verletzungen – Andi Bandt musste frühzeitig ausgewechselt werden, Jenny hielt tapfer durch. Übrigens hatten die benachbarten Schweizer die schmerzhafteste Verletzung nicht mitbekommen (wollen) und unterstellten gar einen „taktischen“ Wechsel – nun ja, mancher braucht halt manchmal etwas länger beim Nachdenken.

Apropos die Schweizer – starker Start, aber noch stärkerer Abfall, am Ende blieb ein 5. Platz. Schade, da war mehr drin für die Eidgenossen. Die Wiener kamen irgendwie gar nicht richtig in Fahrt und dümpelten im Mittelfeld herum, da konnte auch die zusätzliche private Buchführung am Laptop von Maria nichts mehr helfen. Frankfurt startete recht schwach und wurde immer stärker, um am Ende den 2. Platz zu belegen. Und Bremen – ja, da war doch was. Richtig, die Bremer spielten beständig wie ein Uhrwerk und sicherten sich souverän den ersten Städteturniersieg seit 1994. Herzlichen Glückwunsch zum Bowlingsieg und natürlich zum DFB - Pokalsieg !

Was bleibt ? Ein herzlicher Dank an Heiner und sein tolles Organisationsteam. Wir haben ein bestens durchgeführtes Turnier erlebt und für die tropischen Temperaturen konnte der Ausrichter nun wirklich nichts. 2010 freuen wir uns jedenfalls auf Pfingsten in Basel.

Wer nun die Ergebnisse genau wissen möchte, kann sie im Internet unter [www.hb-bowling.de](http://www.hb-bowling.de) (Anm. leider nicht mehr vorhanden) nachlesen.

Uwe Tronnier